

# 1学年通信

福山市立城東中学校  
第1学年通信 NO. 12  
2019年(平成31年)1月15日  
1学年主任 小川 好美

## 3学期がスタート!(1/7)

2019年の幕開けです。どんな気持ちで迎えましたか?

アメリカ メジャーリーグ マリナーズのイチロー選手が12月に日本に帰国し、イチロー杯閉会式で小学生たちに贈った言葉があります。



『自分ができると思ったことが必ずできるとは限らない。でも自分ができないとってしまったら、それは絶対にできない。自分の中で自分の可能性を決めないで欲しい。』

『誰かが見ているところではなく、誰も見ていないところでどんな自分(どれだけ頑張る自分)でいられるか。』

イチロー選手は、目標を持ちあらゆる場面で手を抜かずにやり抜く大切さを伝えています。

始業式で校長先生からお話があった通り、先生たちもそれぞれの立場で目標を立てました。自分自身が成長するためには…、生徒の良さをもっと生かすには…と。「言うは易し、行<sup>やす</sup>うは難<sup>かた</sup>し」とよく言われますが、ボーッとしていたらあっという間に1年は終わってしまいます。「1年生3学期」は「2年生0学期」です。学年目標の『自分に全力、仲間に全力』を忘れず、1年生の良い締めくくりと2年生の準備となる3学期にしましょう。今のクラスで生活できるのも**あと48日**です。修了式の日には「このクラス(学年・学校)で良かった」と全員が言えるように!

城東中学校の先生に聞きました  
城東中学校の魅力は何でしょうか?

活発な生徒が多い 思いやりがある  
素直である 明るい 挨拶ができる  
一生懸命しんどいことでも頑張る  
体育大会、文化祭など学校行事にとても積極的  
上級生の手本がある 生徒会のリーダーシップ

校長先生のお話にあったパワ  
ーポイントより



## 平成最後の福男、あっぱれ!

江戸時代から始まった神事『福男選び』。西宮神社(兵庫県)で午前6時の開門と同時に参加者が約230m先の本殿を目指して駆け抜ける。今年は1/8(木)に開催され約5000人が参加。最初に本殿にたどり着き『1番福』となった男性は福山市在住の消防士(22歳)。昨年の西日本豪雨災害の時は人命救助で出動しており、今回初挑戦した理由は「被災地の人に元気を届けたい」とのことだったと。見事に1番福となり、インタビューでは「被災地の人が笑顔になれるよう元気よく走ろうと思いました。この1年間、災害が少ないことを願っています」と語っていた。

テレビや新聞に映ったその男性はかつての教え子だった。4つ上の兄(中学・高校・大学で棒高跳びの選手として全国大会へ出場)に憧れるように彼も中学・高校と陸上部に所属し棒高跳びを頑張った。中学生の頃はほんの少しやんちゃで人気者。そんな彼が『福男』になったことには驚いたが、それよりも今回このような形で、彼が現在消防士としてどんな思いで仕事に向き合っているのかを知ることができた。立派な大人になったんだと感じ、とにかくそのことが嬉しかった。こうやって多くの教え子たちが今日もどこかでそれぞれに頑張っていると思うと元気をもらえる。1年生の皆さんが、どんな大人になるのか、今からとても楽しみです!

# 福山地区新人駅伝競走大会(12/26)

今年度最後の中体連の大会が竹ヶ端陸上競技場にて行われました。冬場にしっかり足腰を鍛えるため、またしんどいことから逃げるのではなくあえて挑戦するために、いろんな部活動が参加できる形式になっています。福山市・府中市から応援生徒も含め1・2年生約1200人の参加でした。全チームたすきが途切れることなく走り抜き、他のチームや学校を最後まで応援する姿がとてもさわやかでした。



今年度は陸上部・野球部・サッカー部・バスケ部男・卓球部男女・バレー部が参加

あけまして  
おめでとうございます。  
今年も力を合わせて頑張ります。  
どうぞよろしく  
お願いいたします。

## 2月の行事予定

1日	金	選抜I
2日	土	
3日	日	
4日	月	1年：学級懇談会 2年：進路説明会
5日	火	1・2年参観日/部活動休養日
6日	水	
7日	木	城東中入学説明会(午後)
8日	金	
9日	土	
10日	日	
11日	月	建国記念の日
12日	火	
13日	水	
14日	木	一斉研修日/部活動休養日
15日	金	
16日	土	
17日	日	
18日	月	
19日	火	
20日	水	
21日	木	納金日
22日	金	1・2年学年末試験
23日	土	
24日	日	
25日	月	1・2年学年末試験
26日	火	1・2年学年末試験
27日	水	あいさつ運動(11R)
28日	木	

## 3月の主な行事

10日(日) 卒業証書授与式  
11日(月) 振替休業日  
25日(月) 修了式・離任式

かぜやインフルエンザが  
流行する時期です。  
気をつけましょう。

